

# XXXIV Congreso Uruguayo de Pediatría y XII Jornadas del Pediatra Joven del Cono Sur: una oportunidad para el encuentro de todos los que trabajamos por la salud global de niños y adolescente

XXXIV Uruguayan Congress on Pediatrics and XII Journey for the Novice Pediatricians of the Southern Cone; a gathering opportunity for those pediatricians working for the global health of children and adolescents

XXXIV Congresso Uruguai de Pediatria e XII Congresso do Pediatra Jovens do Cone Sul: uma oportunidade para o encontro de todos os que trabalhamos para a saúde global de crianças e adolescentes

En la Sociedad Uruguaya de Pediatría estamos comprometidos con el trabajo permanente para la mejor atención de niños, niñas y adolescentes. Por eso, la constante actualización de los conocimientos en medicina y temas pediátricos es totalmente necesaria. Y el desarrollo profesional médico continuo es parte de la misión de nuestra sociedad.

Este año, del 12 al 15 de setiembre, con la pandemia de COVID-19 ya en remisión y en coincidencia con el mes de aniversario del nacimiento del pediatra fundador de nuestra sociedad, tendremos nuestro XXXIV Congreso Uruguayo de Pediatría y las XII Jornadas del Pediatra Joven del Cono Sur, en el Radisson Montevideo. Y con gran alegría, volveremos a compartir un congreso en la modalidad totalmente presencial.

A través de cuatro días podremos interactuar con colegas nacionales e internacionales y expertos, asistir a mesas, conferencias, simposios, sesiones interactivas a lo largo de las cuales abordaremos distintas temáticas relacionadas a niños y adolescentes, propuestas desde los comités de la SUP, el comité organizador, las filiales del interior y también servicios de especialidades pediátricas y servicios docentes. Por tanto, estamos ante una excelente oportunidad para actualizarnos, escuchar e interactuar con colegas y expertos en diversos temas que hacen a la infancia y adolescencia, nacionales e internacionales. Contaremos con un ámbito de intercambio de experiencias surgidas del trabajo, así como para compartir preocupaciones y soluciones a los problemas relacionados a la pediatría en diversas dimensiones.

Por eso consideramos particularmente importante poder encontrarnos en esta instancia, de modo que todos los pediatras, técnicos y profesionales de especialidades pediátricas de todas las áreas, independientemente de cuál sea nuestro lugar de residencia o de trabajo, tengamos la misma oportunidad de participar. Y muy especialmente, que podamos disfrutar de la alegría del reencuentro cara a cara.

A lo largo de todo el territorio nacional los pediatras compartimos dificultades que nos son comunes, pero también oportunidades y desafíos a la hora de seguir trabajando por la salud de los niños y adolescentes. No obstante, hay distintas realidades que debemos conocer. Solo escuchando a quienes las viven a diario, de primera mano, podremos entenderlas y avanzar juntos en las propuestas de estrategias y soluciones. Sigue siendo una gran verdad que “la unión hace la fuerza”.

La Sociedad Uruguaya de Pediatría es un espacio abierto, plural, único, donde todos somos iguales, ya sea que ejerzamos en Montevideo o en el interior, en el sector público o en el privado, si trabajamos con niños desde hace mucho tiempo o estamos en etapa formativa, si estamos vinculados a la academia o no. Tanto las filiales como los comités de la SUP son los motores que permiten su movimiento continuo y que como sociedad científica la SUP cumpla sus objetivos. Y el Congreso Nacional es la máxima expresión que resume todo eso.

Este congreso es de todos. Por eso los convocamos a encontrarnos, a renovar fuerzas y conocimientos en este espacio, en el convencimiento de que a todos nos mueve el mismo interés.

Como dice el lema que elegimos para este año, a seguir trabajando juntos por una salud global para niños y adolescentes.

Dra. Mónica Pujadas  
Presidente SUP

Correo electrónico: monipujadas@gmail.com  
ORCID 0000-0002-6396-5163.